



Las obras de mejora de los 'parking' del Campus Unamuno empezarán este mes

La Universidad adjudicó el viernes la adecuación y gestión de los aparcamientos ■ A finales de marzo o principios de abril entrará en funcionamiento un nuevo sistema de cobro

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca adjudicó el pasado viernes el contrato de adecuación, explotación y gestión de los aparcamientos en superficie del Campus Miguel de Unamuno a Dragados, que fue la única que presentó una propuesta al proyecto de la institución académica. El canon de explotación será de 35.0000 euros sin IVA.

Ahora la Universidad de Salamanca tiene que firmar el contrato con la empresa adjudicataria y esperar a obtener la correspondiente licencia de obra, pero según los cálculos del arquitecto de la institución académica, Eduardo Dorado, los trabajos podrían comenzar en los últimos días de este mes de enero.

Con la ejecución de estas obras, y una vez que se ponga en marcha el nuevo sistema de gestión y explotación de los aparcamientos en superficie de la Universidad de Salamanca, aparcar en el Campus Miguel de Unamuno ya no será gratis. Los usuarios que quieran acceder a los aparcamientos, que estarán limitados a miembros de la comunidad universitaria, deberán disponer de una tarjeta con un precio de venta al público de 50 euros al año o de 30 euros por seis meses, tal y como figura en el contrato de dicho proyecto con un plazo de explotación de diez años.

El pliego del concurso público también establece que la explotación de los aparcamientos, y por lo tanto el cobro por su uso, empezará 70 días después de la formalización del contrato, de forma que el nuevo sistema de cobro podría ser realidad a finales de marzo o principios de abril, aunque la institución académica tiene que establecer aún cómo organiza el cambio en mitad del curso.

La Universidad de Salamanca aportará 205.000 euros para los



Una de las zonas de aparcamiento del Campus Miguel de Unamuno. | BARROSO

La Universidad blindará el Campus, evitando que circulen los vehículos que no dispongan de tarjeta de aparcamiento

trabajos de mejora y adecuación de los aparcamientos. El dinero procede del acuerdo firmado con Sacyl por el desarrollo de las obras del Hospital. Además, la empresa adjudicataria llevará a cabo otras mejoras en el ámbito de la seguridad y la vigilancia y el número de plazas de aparcamiento existentes.

El proyecto supondrá la instalación de nuevos sistemas de control de accesos, con barreras automáticas, detectores de presencia, lectores de tarjetas de proximidad, instalación de cámaras de seguridad en el interior del Colegio de Oviedo y en el exterior de los apar-

camientos que se repartirán en cinco zonas del Campus Miguel de Unamuno. Asimismo, se llevará a cabo la delimitación y correspondiente señalización de las zonas de aparcamiento y se actuará en calzadas, aceras y firmes para mejorar las zonas en mal estado o con barreras físicas que dificultan la accesibilidad. En total, serán cerca de 900 plazas de aparcamiento.

Con este sistema de cobro, la Universidad quiere blindar el uso del Campus Unamuno, evitando que circulen por esta zona universitaria conductores que no dispongan de tarjeta de aparcamiento.